

MURO  
EFE**México interceptó a 7 mil 626 migrantes entre enero y marzo**

## México intercepta a 89% más migrantes en el primer trimestre 2022

Los 77,626 canalizados representan casi el doble contra igual periodo de 2021 que registró 41,005

**EFE**

Ciudad de México

El Gobierno mexicano interceptó a 77,626 migrantes de enero a marzo de 2022, un aumento interanual de 89.3% frente al mismo trimestre del año pasado, según reveló este sábado el reporte "Estadísticas migratorias. Síntesis 2022".

Los "extranjeros presentados o canalizados por la autoridad migratoria" de los primeros tres meses de 2022 son casi el doble de los 41,005 del mismo lapso de 2021, detalló el informe de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación (Segob).

**EL ALZA ANUAL ES DE 71.9%**

Los datos también muestran un incremento interanual de 71.9% en los menores de edad interceptados, al pasar de 6,555 de enero a marzo de 2021 a 11,271 este año.

Los principales orígenes de los migrantes presentados o ca-

nalizados ante las autoridades migratorias fueron Guatemala y Honduras, cada uno con 23.9% del total.

Después les siguieron Cuba (15.9%), Nicaragua (9.8%), El Salvador (7.8%), Colombia (5.9%) y el resto de otros países no especificados (12.7%).

**EN CHIAPAS DONDE MÁS**

Casi una tercera parte de las interceptaciones ocurrió en Chiapas, estado en la frontera con Guatemala, donde se atrapó a 24,294 migrantes, casi 96% más que en el mismo periodo de 2021.

Prosiguieron Baja California, en la frontera norte del país, con 8,668 migrantes interceptados, y Veracruz, estado del Golfo de México que conecta a las entidades del sur con las del norte, con 6,658.

Asimismo, las deportaciones aumentaron en un 9.2% interanual en el primer trimestre de 2022, con 26,131 "extranjeros devueltos por la autoridad migratoria mexicana", comparados con 23,940 en el mismo periodo de 2021.

**POR PROCEDENCIA**

La mayoría de los deportados provenía de Guatemala, con 11,262 migrantes devueltos en los primeros tres meses del año, un incremento anual del 27.5%.

En segundo lugar estuvo Honduras, con 11,021 deportaciones, aunque esto representó una disminución de 20.4%.

Otros países especificados fueron Cuba (793), Nicaragua (617), Colombia (602), Ecuador (139) y Venezuela (131).

**LOS DATOS EN EU**

Los datos reflejan el flujo migratorio récord hacia Estados Unidos, cuya Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) detectó a más de 1.7 millones de indocumentados en la frontera con México en el año fiscal 2021, que terminó el 30 de septiembre.

México deportó a más de 114,000 extranjeros en 2021, de acuerdo con datos de la Unidad de Política Migratoria, cifras no vistas en casi 15 años.

Mientras que en el año fiscal 2022, que arrancó el 1 de octubre de 2021, la CBP ha contabilizado más de un millón de migrantes interceptados en la frontera sur estadounidense •

